
PV Réunion de cercle

6 mars 2023

Délégué.e.s présent.e.s : Tom Wullus, Corentin Hardy, Saara Sutt, Alexis Misselyn, Adèle Mathays,

Camille Cauchie, Marie Giot, Nicolas Alexandre, Eliot Cosyn, Renaud Schaner, Morgan Tonglet, Romain

Bervoets, Thomas Barriol, Jeanne Szpirer, Emilie Bruart, Oscar Baekelandt, Julien Ducarme, Victor de

Laveleye, Maxence Jousten, Balthazar Detter, Hugo Jacquemain, Romain Taymans, Yannick Lecomte, Cyril

Freyling, Achille Vincart

Membres présent.e.s : Alexandre Achten (22 ans), Marie Schaffers, Maxime Hainaut

À l’ordre du jour :

● Approbation de l’ODJ

● Debrief

○ Repair Cafe 27/02

○ Roi et reines des bleu.e.s 27/02

○ JobFair 01/03-02/03

○ Interfacs 01/03

○ Opération Thermos 05/03

● À venir

○ Journée de jeux vidéo retro 06/03

○ Pré-TDDT 06/03

○ TB 07/03

○ Initiation aux jeux de rôle 07/03

○ Interfacs 08/03

○ Chasse aux sextoys 09/03

○ Live CP 09/03

○ Lundi 8h et conflit des générations 13/03

○ Banquet gallo-romain 13/03

○ TD CP-CdS 13/03



● Trésorerie

○ Etat des comptes

○ Banques

● AG Statutaire

● AG de fin de mandat

● Form E&I

● Sport

● Croix Rouge

● Manifestations 8 mars

● Divers

○ ML membre effectif

○ Carnage

● Approbation de l’ODJ

Non : 0

Abstention : 5

Le reste approuve.

L’ODJ est approuvé.

● Debrief

○ Repair Cafe 27/02

Nino G. : ça s’est très bien passé ! On améliore de plus en plus le ratio de réparations! Et
pour les prochaines éditions on a des contacts avec la fac pour la comm et aussi radio
campus qui veut faire une interview

○ Roi et reines des bleu.e.s 27/02

Marie S. : Ça s’est bien passé. Un fauteuil a été cassé, on est désolé.e. Ioanna a déjà trouvé

Romain B. : Qui est roi et reines des bleu.e.s ?

Marie S. : Romain Graf et Lucie Fabry.

Cyril F. : On a fait un mini-changement, les mecs et les meufs étaient ensemble donc iels participaient

ensemble et pas de 2 côtés séparés

○ JobFair 01/03-02/03



Emilie B. : Post JF, il y a eu 108 bouteilles de cava, ce soir on met un fût. Globalement, ça s’est vraiment

bien passé, on a eu quelques petites dingueries mais rien de très grave. On voulait remercier tout le

monde qui a pris des perms pcq il fallait faire quasi aucune supervision ça fait plaisir. Merci aux GI JOE et

à leurs voitures, merci à tous les gens qui n’avaient pas forcément de perm mais qui ont aidé malgré

tout. Merci à la tréso, merci à l’agro, il était là de vendredi matin à vendredi matin. Merci à Saara qui

était là pour nous souenir moralement, Beaucoup mieux qu’auto-gestion Enhaurme big up à la team

cuisine.C’était mieux que l’an dernier.

Romain T. : c’était vraiment cool que malgré le stress de l’évent, personne était stressé en perm pcq vous

avez gardé la confiance tout du long.

Emilie B. : Pour la petite anecdote, on fait encore des cauchemars de la JobFair.

Thomas B. : Déjà merci, je ne veux pas trop critiquer mais c’est trash de pas venir nettoyer après l’enfer,

merci à Saara et Marie S. qui sont venues.

Jeanne S. : Dans les points négatifs, il y avait le rangement du bar et on le rajoutera dans le mémento

pour améliorer ça.

Thomas B. : A la limite avoir une perm rangement du bar ce serait mieux.

Emilie B. : On va essayer de prévenir les prochain.e.s pour que ce soit plus gérée en amont, c’est vrai que

ça fait 2 ans que c’est un peu flou au niveau du rangement du bar et c’est pas cool pour vous.

Hugo J. : Déjà immense bravo, je vois pas de points négatifs de votre part, j’ai juste un retour pour le

brief des perms parking, les bac qui ont pris ces perms faisaient limite des blagues et n'ont pas tenu leur

perms.

Jeanne S. : Les perms parking ne se sont pas bien passées, je pense qu’on ne devrait plus de bleu.e.s du

tout.

Thomas B. : Personnellement, l’année passée j’avais bien géré et il n’y avait pas de problème. On avait

bien été briefé. Je pense que c’est pas nécéssaire de virer les perms, pcq moi j’ai pris la perm pour aller à

la post JF.

Oscar B. : On a pas mal d’entrepriss qui touchent rien à rien et même pousser le bouton c’est pas facile

pour eux.

Maxence J. : L’année passée j’avais fait la perm sur Franklin Roosevelt et j’étais un peu inutile parce qu’il

y avait un gars de la sécu qui faisait le même taff que moi.



Clarys L. : Est-ce que vous allez faire un form de retours ?

Jeanne S. : Si vous le remplissez, oui.

Tom W. : En tout cas bravo d’avoir géré ça parfaitement. J’ai eu des bons retours de Delchambre.

○ Interfacs 01/03

Renaud S. : C’était foot, on est qualifié.e.

● À venir

○ Journée de jeux vidéo retro 06/03

Eliot C. : J’ai été prévenu ce matin que je ne pouvais pas ouvrir la Ludo pour l’évent aujourd’hui parce

qu’il y a la journée caritative sur l’endométriose. On va sûrement le déplacer.

○ Pré-TDDT 06/03

Marie S. : On organise un pré-TDDT pour lancer la DDT, c’est au préfab agro à 19h, il y a 1 bière gratuite

pour les DDT. Il reste trois jours pour envoyer un mail pour s’inscrire à la DDT.

○ TB 07/03

Tom W. : Demain, il y a bien TB Karaoke avec l’OA au cercle.

Camille C. : Pour le bal CM ça se passe comment ?

Tom W. : Je vais demander à Coco de renvoyer un mail d’explications.

○ Initiation aux jeux de rôle 07/03

Eliot C. : Demain, Déjà plein, 2 tables de 10, ça va bien se passer

Thomas B. : Je suis inscrit? J’ai oublié.

Eliot C. : Je te dirai plus tard.

○ Interfacs 08/03

Renaud S. : Semaine prochaine c’est finale volley dames, venez.



Emilie B. : Est-ce qu’il y a encore des places dans la team ?

Renaud S. : non, sauf si vous avez un niveau de porc.

○ Chasse aux sextoys 09/03

Clarys L. : Pour l’instant j’ai pas mal de gens qui m’ont envoyé des messages parce qu’iels sont chaud.e.s,

même mon manager. Ca marche plutot bien pour l’instant

Marie G. : Tu vises combien de personnes ?

Clarys L. : Une cinquantaine de personnes mais s’il y a moins c’est pas grave c’est dans mon budget

Jeanne S. : Est-ce que si tu participes, tu es sûr.e de recevoir un prix ?

Clarys L. : Ça dépend combien de personnes participent, il y a 51 prix donc moins il y a de personnes,

plus il y a de chance de gagner quelque chose. Mais je pense que je vais quand même offrir une bière à

tout.e.s les participant.e.s

Florent P. : Ce n’est pas un peu risquer de cacher les cadeaux sur l’unif ? On risque D’avoir des gens

random qui les prennent ?

Clarys L. : Je vais juste cacher des enveloppes avec des numéros, pas les sextoys.

Balthazar D. : y’a des indices et tout ou juste tu te débrouilles?

Clarys L. : Pas d’indices c’est pour les grandes personnes.

Emilie B. : Est-ce que tu vas faire une technique pour vérifier les gens qui ramènent les enveloppes?

Clarys L. : Oui je vais tout vérifier.

○ Live CP 09/03

Tom W. : Philippe a sorti un mail sur la ML en disant que l’évent est annulé, ce sera déplacé en avril.

Emilie B. : On sait pourquoi ?

Tom W. : La date était trop proche du bal et de la revue

Romain T. : du coup là le PNTM sont en répet, pourquoi?



Tom W. : là c’est le seul jour de tout le quadri où le bureau peut faire les réu

○ Lundi 8h et conflit des générations 13/03

Thomas B. : On va envoyer moutarde et renflouer les caisses du bar.

Cyril F. : Gérez votre alcool, c’est une longue journée pour tout le monde, il y a encore TD le soir et faut

pouvoir tenir jusqu’à la fin de la journée

Arthur T. : au contraire, ne gérez rien.

Chahine M. : pour les 8h CP, y’aura un form ou faut faire la file?

Thomas B. : Il faudra faire la file. C’est plus marrant de voir des gens en gueule de bois de la vieille faire

la file.

Achille V. : On fait pas de form parce que sinon il y a des gens qui peuvent s’inscrire et pas venir, ou

s’inscrire et arriver à 8h30-9h.

Alexandre F. : Est-ce qu’il y aura des choses mises en place pour les gens super ivres ?

Tom W. : C’est un bon point, je pense que ce serait bien de parler avec Nino pour tout ce qui est

réduction des risques.

Adèle M. : On peut pas prendre HHT vu que c’est en semaine. Faut qu’on discute d’une potentielle safe

zone, ca implique peut-être que des personnes de l’OA devront prendre des perms.

Romain T. : Pour moi, il faut vraiment une safe zone en plus des points d’eau. On peut utiliser la Ludo

avec des perms bob.

Saara S. : Il faut aussi prévoir pour le conflit.

Emilie B. : +1 Adèle et Romain.

Marie G. : Du coup on va mettre des gens ivres qui vomissent partout à côté de consoles ?

Cyril F. : chaque année des gens vont se poser en ludo après le lundi 8h.

Chahine M. : On va même peut-être fermé la ludo pour le lundi de la semaine folklo parce que les gens

du comité ludo veulent pas gérer des gens bourrés.

Thomas B. : On va en parler avec les E&I et Nino, on vous tiendra au courant au plus vite.



○ Banquet gallo-romain et TD CP-CdS 13/03

Hugo J. : on a pas grand chose à dire, l’évent sort ce soir ou demain midi. Une seule option full végé, TD

normal classique. Juste une petite remarque, c’est le TD avec les perms les plus difficiles à assumer vu

qu’on sort d’une fusillade au conflit donc si vous prenez des perms, assurez vous de pouvoir plus ou

moins gérer la perm.

Zoé Grrr. : C’est réglé le problème avec le CI, qui fait un évent en même temps que nous

Thomas B. : Quid de l’histoire avec le C$ ?

Hugo J. : C’est un truc qui sort un peu de nulle part et qui avait été discuté pendant une réunion ACE. Ça

sort un peu de nulle part, ni nous, ni le bureau CdS veut, mais le comité CdS voulait bien, du coup c’est

juste des paroles en l’air. C’est un peu des paroles en l’air qui ont mal été comprises

● Trésorerie

○ Etat des comptes

SLIDES

Hugo J. : Pour le point balefs, au niveau prévisionnel on a un peu sorti des chiffres comme ça mais on n’a

pas pris en compte les dépenses qui dépendent vraiment du moment-même. Il faut aussi arrêter de

penser qu’on va avoir un bal à 0€.

Alexis M. : Il faut aussi penser plus petit et arrêter de penser qu’on va faire sold out.

Romain T. : Il faut aussi prendre en compte qu’à Bruxelles, il n’y a pas beaucoup de salles de taille

différentes.

Jeanne S. : Pour le bar, on a une idée de la prime hectolitrage ?

Alexis M. : On a reçu la prime du Q1 mais pas encore celle du Q2.

Emilie B. : Il faudrait peut-être leur demander.

Alexis M. : On connait les chiffres, ce n’est pas une inconnue.

Jeanne S. : Pour le budget OA, je ne comprends pas pourquoi les places du bal vont sur la sheet OA ?

Tom W. : C’est prévu pour l’OA parce que c’est l’OA qui en profite.



Zoé G.: Coco a prévu de mettre des teilles et des places en plus des 25 offertes par la médecine.

Hugo J. : Coco voulait des places pour le bal CM. Il voulait donner 25 places pour la médecine et nous on

lui a dit ok si c’était sur son budget.

Alexis M. : Les places en plus seront payées par le cercle ou on demandera une cotisation de 4€.

Jeanne S. : Du coup vous allez demander 4€ à chaque personne ou pas ?

Saara S. : Pour moi non.

Zoé Grrr. : Mais du coup on ne va pas dépenser tout le budget en un événement ?

Alexis M. : Non non, on le fera en plusieurs fois.

Romain T. : Pour le budget cercle, peut-être réfléchir à plus de trucs pour khalass les membres (TB

membres + futs en TD actuellement).

Alexis M. : Là on met juste des fûts en TD.

Clarys L. : J’aimerais savoir si c’est bien vous qui gérez ce budget ?

Alexis M. : Les trucs qui prennent 0 orga c’est vachement plus simple.

Emilie B. : Si vous ne dites que ce n’est pas que pour les membres, ce serait pour qui ?

Alexis M. : Historiquement, le PK et la diplomatie en général passe là-dessus.

Emilie B. : Est-ce qu’on peut claquer un deuxième fut ce soir ?

Thomas B. : C’est une légende que s’il y a des réductions pour les membres, ces dépenses vont sur ce

budget ?

Tom W. : A voir avec Lisa la molettée.

○ Banques

SLIDES

Renaud S. : Chez ING, le seul souci était qu’on était pas en ordre. Mais globalement ça va ? Je pense

qu’un deuxième compte dans une banque plus éthique est une bonne idée mais rester chez ING pour un

compte courant ce n’est pas mauvais.



Alexis M. : On ne peut pas se permettre d’être bloqué surtout avec nos gros évents.

Tom W. : Et en plus, iels nous ont gelé un an après le problème.

Saara S. : je pense qu’ils veulent juste pas d’ASBL chez eux, donc leur service client est mauvais.

Renaud S. : Je ne suis pas sûr que les problèmes soient vraiment ultra récurrents.

Emilie B. : Dans d’autres banques, ça arrive aussi. Le CM a eu le cas la semaine passée. Avoir deux

comptes est une sécurité évidente mais faut procéder par étape. On ouvrirait un compte épargne chez

Triodos en une première étape et puis on ouvrirait un autre compte à vue dans une autre banque ?

Alexis M. : À titre personnel, je serai d’avis de garder un peu d’argent chez ING.

Saara S. : Je ne mettrais pas plus de 100K sur un compte parce que si la banque fait faillite on ne

récupère pas tout.

Thomas B. : Vous vous êtes intéressés à comment fonctionne le CS ?

Saara S. : Oui ils ont juste pleins de sous-comptes et sont chez BNP.

Cyril F. : Comme dit Emilie, dans toutes les banques ce sera la même chose. Il faudrait vraiment se

décider sur le fait de tout mettre dans une banque plus éthique ou rester chez ING et avoir un compte

épargne dans une banque plus éthique. Il y a 3-4 ans il me semble qu’on voulait investir chez NewB.

Renaud S. : On voulait juste investir mais pas ouvrir un compte.

Maxime H. : On voulait devenir Coopérateur et pas mettre notre argent là-bas.

Cyril F. : Oui, c’est ce que je voulais dire, l’objectif était d’investir en attendant qu’elle se développe.

Lucie F. : NewB a fait faillite et a été racheté par VDK Bank.

Cyril F. : Ce serait aussi intéressant d’aller dans une banque qui propose d’avoir plusieurs comptes à vues,

pour le bar et la ludo qui auraient un summum permanent ce serait vraiment pratique.

Tom W. : Triodos me semble être une bonne banque, mais l’investissement là-bas doit se faire avec

prudence. Selon moi, on ne peut pas rester chez ING comme ça avec ce qu’ils ont fait au niveau de leur

service client. On devrait voir pour changer notre “gros” compte chez BNP.



Hugo J. : Je te plussoie Tom. Pour moi, il ne faut pas tout mettre chez Triodos. Et on doit vraiment

contrôler où on met notre thune et ne pas tout mettre en une fois.

Saara S. : Même Triodos conseille d’investir petit à petit.

Hugo J. : Je suis d’accord avec le fait qu’on ait une rupture de confiance avec ING mais on doit tout de

même rester prudent. Est-ce que dans la recherche de banque, tu as cherché le fait d’avoir des banques

physiques et pas juste en ligne.

Marie G. : je suis d’accord avec la rupture de confiance comme Tom a dit. Mais je pense malgré tout que

certaines grosses banques ont un côté éthique, peut-être pas à 100% mais KBC par exemple permet à ses

client.e.s de cocher une case pour investir de l’argent seulement dans des projets durables.

Jeanne S. : C’est trop chouette d’avoir eu ce retour en tout cas merci.

*applaudissement de l’assemblée*

● AG Statutaire

Tom W. : L’AG statutaire a lieu vendredi 24 mars. Il y a plusieurs débats avant : jeudi 09/03 à 12h,

mercredi 15/03 à 18h avant les interfacs et lundi 20/03 à 18h. Il y a des gros points de discussions, on

sait que c’est chiant de rajouter des réunions mais c’est des discussion importantes

Adèle M. : Tout est dans le calendrier. Pour les débats, le 09/03 ça concernerait tout ce qui concerne les

postes comme ecoresponsable, E&I et sponsors. Le 15/03 on parlerait du poste de zytho et tout ce qui

concerne les dettes, pareil pour lundi 20/03 et on parlera aussi des vice-présidences et du nouveau poste

de trésorerie-folklore. J’enverrai un mail récapitulatif.

Cyril F. : Pour le poste trésorerie-folklore, on a beaucoup travaillé donc ce serait dommage si ça passe

pas et qu’il y a aucun retour

Jeanne S. : Je suis chaude avoir un récapitulatif des sujets de débat par réunion sur la ML si possible ou

alors par exemple mettre les sujets dans le calendrier directement.

Adèle M. : Je fais ça tantôt.

Emilie B. : Pour mercredi 15/03, on rigole sur le fait de venir soul, mais moi je pense que c’est vraiment

important de venir impliqué.e.

Marie S. : on a acti DDT lundi 20/03 donc ce serait bien d’avoir le débat tréso-folklore un autre jour.

● AG de fin de mandat



Tom W. : De base on avait prévu de la faire samedi 29 avril à cause d’une présentation de mémoire avec

missile et moi. Mais ça a été déplacé, donc on aimerait faire un vote pour savoir si vous voulez garder

samedi ou vendredi comme d’hab.

Hugo J. : En vrai je trouverais ça pas très cool de faire AG le samedi, perso j’habite loin et je suis chaud

rentrer chez moi le week-end et je suis sûr que c’est le cas d’autres personnes qui ne viennent pas de

Bruxelles.

Jeanne S. : Gros +1 à Hugo, pas seulement parce que j’habite loin mais aussi parce qu’on a toustes des

trucs à faire samedi.

Tom W. : à main levée, qui veut samedi?

*Silence dans la foule*

● Form E&I

Zoé G. : J’ai envoyé sur la conversation comité un lien pour un formulaire pour sonder au niveau du

harcèlement, que ce soit psychologique, physique ou sexuel, qui a été partagé dans toutes les unifs

francophones. C’est un truc qui a été fait par des chercheurs de liège. Il est super long et super chiant

mais c’est très intéressant car il y a beaucoup de liens avec ce qui a été répondu avant. Ils clôturent le

form fin 2023.Avec Marie on avait prévu de faire un truc similaire avant que ce form sorte. Là on va faire

un premier truc entre nous. On va donner beaucoup d’informations plus précises car si certain;es

veulent aider vous pouvez aider biensûr. Je vais donner plus d’informations précises dans le futur. Le but

du form c’est de voir comment on peut adapter les protocoles ou même la safe zone dans le cercle.

Potentiellement aussi avec le VR. ça s’appelle BeHave je vais envoyer sur la ML.

● Sport

Renaud S. : Du coup sport. Deux petits trucs, pour le polytrack, j’ai envoyé un form, c’est soit le 15 soit le

22 avril. Ça va être super sympa et moins chronophage qu’avant. Le format aura changé. On a

commencé les négociations pour le ski. Il y a juste encore quelques petits trucs à faire. Pour aujourd'hui

on doit confirmer le nombre de lits.

Loic : 140

Cyril :120+70

Sam : 120+50

Renaud : 2023 mais master annulé : 140+60

Proposition 2024 : 110+30

Romain T. : Je suis super d’accord, on prend moins et au pire on augmente. Il y avait combien de BA3 au

ski bac qui étaient chaud et qui se sont hyper bien amusés?



Renaud S. : Je suis pas sûr qu’il y avait énormément de BA3 mais iels étaient toustes chaud.e.s donc iels

partiraient potentiellement encore l’année prochaine. Les masters ca dépend des années, l’année de

Cyril il y avait pas de masters et l’année de Sam il y en avait encore plus.

Emilie B. : C’était combien les années précédentes ?

Renaud S. : L’année passée c’était deux années en une donc il y avait vraiment

Tom W. : Moi ma seule crainte avec le ski master c’est que vu qu’il y aurait que 30 personnes qui partent,

je ne sais pas si les gens vont se chauffer participer.

Renaud S. : En soi, ça a toujours été comme ça le ski master, c’est faire la teuf avec des gens qu’on

connaît. On va juste un peu changer la comm où ça devient le but que c’est de faire un truc tous

ensemble tout le monde se connaît de base.

Cyril F. : +1 Renaud. Normalement dans le contrat tu peux encore changer le nombre de lits jusqu’au 30

septembre, ce qui serait bien c’est de pour l’instant diminuer le nombre de lits et puis si on voit qu’on a

plus de bleu.e.s, le.la prochain.e délégué.e sport pourra changer. Le seul truc c’est essayer de pouvoir

repousser cette date le plus loin possible. Si on arrive en octobre alors on pourra très bien estimer.

Renaud S. : On a fait plus ou moins une enquête de satisfaction. Mais par contre je ne pense pas qu’on

pourrait changer drastiquement le nombre de lits.

Balthazar D. : juste pour être sur, on vient de dire qu’il y avait 5 BA3 qui ont été au ski bac, donc pas

hyper chaud réorganiser un ski master.

Emilie B. : Pour rebondir sur ce que Balthazar a dit, c’est pas parce que le ski master a pas marché cette

année qu’il ne va plus jamais fonctionner. De base le ski master ça se passe très bien

Balthazar D. : +1

● Croix Rouge

Alexis M. : On s’est dit qu’on allait prendre des professionnels à tous nos events pour tenir la safe zone

pour que ce ne soit plus aux étudiant.e.s. La croix rouge nous a fait un devis pour 440€ pour le TD qui

arrive.

Tom W. : Hier on a demandé à l’ACE les autorisations et c’est bon

Thomas B. : C’est le cercle qui va porter ce projet ou c’est sur le budget balef ?



Alexis M. : Le but est de ne vraiment pas le mettre en budget balef.

Cyril F. : Je pense c’est une super bonne idée et si tout se passe bien on pourrait proposer ça à l’ACE.

Tom W. : Certains cercles disaient que ce n’était pas égalitaire pour tout le monde parce que tous les

cercles n’ont pas la thune pour payer La Croix rouge et même niveau organisationnel, La Croix rouge ne

pourrait pas assurer 4 TDs par semaine.

Marie G. : Pour l’instant Marie d’ULB Santé a demandé à l’ULB d’engager quelqu’un qui s’occuperait de la

safe zone et de faire des tours dans la Jefke pour s’assurer que tout se passe bien.

Il leur faut des preuves pour monter un dossier. Après on, pourrait demander un rapport pour appuyer la

demande.

Zoé G. : je voudrais que ceux qui votent

Oscar B. : Ils viennent juste pour le TD ou aussi pour le banquet ?

Alexis M. : Juste pour le TD

Romain T. : Le but de cette initiative n’est pas d’imposer le fait de prendre La Croix Rouge à tous les

évents

● Manifestations 8 mars

Saara S. : Jeanne a envoyé un message l’autre jour que ce serait chouette de lancer une délégation pour

la marche du 8 mars et on pourrait créer un évent facebook du style “marche du 8 mars avec le Cercle

Polytechnique” et encore plus stylé on pourrait s’organiser un petit atelier pour faire des pancartes

Alexis M. : On va créer nous-mêmes un évent ou en partager un autre ?

Saara S. : il y a un évent et on crée un event

Clarys L. : C’est une super bonne idée, ça rassemble tout le monde

Marie G. : on ferait pas un truc polytech plutot que CP, pour être plus inclusif et chauffer plus de gens

Jeanne S. : Pour moi si on organise avec le BEP ok mais si pas non.

Tom W. : Je vais contacter le BEP. En plus pour mettre polytech je pense il faut demander à la fac, sauf

que c’est dans 3j

En plus de ça, je pense que ce serait



Au début du TB demain y’aura un atelier pancartes

Tom W. : On fera un atelier pancarte avant et pendant le TB de demain.

● Divers

○ ML membre effectif

Adèle M. : Ca va être fait, j’ai juste pas encore eu le temps d’envoyer un mail.

J’ai créer un form pour lancer cette ML membre effectif.ve

Vous vous serez d’office dessus mais toustes les membres qui ne sont pas dans l’OA et veulent participer

aux débats devront remplir le form. Du coup la ML comité est vouée à disparaitre, on gardera la ML OA

138 pour tout ce qui est logistique et du coup la ML membre effectif sera pour les débats.

○ Carnage

Tom W. : C’est un évent pour toustes les délégué.e.s qui a lieu dimanche

Alexis M. : On est chaud.e.s payer l’entrée de chacun.e, on fera un form. La deadline pour s’inscrire et

payer c’est jeudi

Eliot C. : Je sais pas ce que c’est le Carnage.

Tom W. : Tu t’enfermes dans la Jefke avec toustes les délégué.e.s de l’ACE

Morgan T. : Quelle heure ?

Alexis M. : 18h

Adèle Mathays, avec l’aide de Saara Sutt et Alexis Misselyn

Secrétaire & Trésorerier.e.s du Cercle Polytechnique
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